

## Llegaron las luces de navidad a la avenida Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 20 de Noviembre de 2018 10:42 - Última actualización Miércoles, 21 de Noviembre de 2018 03:28

---



Desde esta semana la peatonal Providencia comienza a lucir su tradicional decoración con motivo de las celebraciones navideñas que se aproximan gracias a la iniciativa de los comerciantes y empresarios del sector (Coppsa).

Los adornos y detalles lumínicos que se dispondrán en diversos sitios de la isla, invitan a residentes y turistas, a recorrerla y a participar de las actividades que se programarán durante esta emotiva época del año.